

NOTA DE PRENSA

Dedalus identificada por Klas Research como el proveedor de HCE con mayor número de camas contratadas fuera de EE.UU. durante 3 años consecutivos

Milán (Italia), 17 de julio de 2025 – Dedalus es una empresa líder global en software de salud (HealthTech) y una de las compañías más grandes del mundo en salud digital. Ofrece soluciones basadas en estándares abiertos a lo largo de todo el continuo de atención.

Según el informe recientemente publicado <u>Global Acute Care EHR Market Share 2025</u> de KLAS Research, Dedalus mantuvo su sólido impulso en 2024, logrando su segundo mejor año en los últimos cinco. Un total de 24 organizaciones en 8 países de Europa y América Latina eligieron las soluciones de Dedalus, lo que contribuyó al mayor número de camas contratadas nuevas por tercer año consecutivo. Este desempeño también posicionó a Dedalus entre los líderes globales en actividad hospitalaria para pacientes internados, tanto fuera como dentro de Estados Unidos. De acuerdo con los datos de KLAS, Dedalus presta actualmente servicios a 1,848 hospitales de atención para pacientes internados en todo el mundo, ubicados fuera de EE. UU. Esto convierte a Dedalus en el tercer proveedor de HCE más grande del mundo en términos de presencia hospitalaria total, destacando su creciente presencia internacional y fortaleza competitiva en un mercado altamente consolidado.

Con casi el doble de camas contratadas nuevas que el siguiente competidor más cercano, Dedalus tuvo el mejor año de cualquier proveedor de HCE en 2024. Este crecimiento excepcional refleja la confianza depositada en Dedalus por parte de organizaciones de salud en Europa y América Latina, y subraya la escalabilidad y adaptabilidad de sus plataformas de HCE.

"2024 ha sido un año histórico para nosotros en Dedalus. Estamos orgullosos de liderar el mercado en adopción de HCE, con casi el doble de camas contratadas nuevas que cualquier otro proveedor. Nuestro crecimiento en ocho países refleja la confianza que las organizaciones de salud en todo el mundo depositan en nuestras soluciones. Particularmente en la región DACH y Francia, tuvimos un fuerte impulso y múltiples organizaciones regionales de salud decidieron avanzar con nuestra plataforma Care4U/ORBIS. Además, estamos especialmente emocionados de dar la bienvenida a nuestros primeros clientes de ORBIS U en el Reino Unido,



marcando un hito importante en nuestra expansión hacia mercados de habla inglesa", comentó Alberto Calcagno, CEO del Grupo Dedalus.

SOBRE DEDALUS - Dedalus Group es el proveedor líder de software para salud y diagnóstico en Europa y uno de los mayores del mundo, apoyando globalmente la transformación digital de 7,500 organizaciones de salud y 5,700 laboratorios y centros de diagnóstico a nivel global. Sus soluciones procesan información para más de 540 millones de personas. Dedalus ofrece soporte en todo el continuo del cuidado de la salud, en cada etapa y fase, con soluciones basadas en estándares abiertos que permiten a todos los actores del ecosistema de salud proporcionar una mejor atención en un planeta más saludable. *Life flows through our software*Para más información, visite www.dedalus.com/latam

SOBRE KLAS RESEARCH - KLAS ayuda a los proveedores de salud a tomar decisiones informadas sobre tecnología al ofrecer información precisa, honesta e imparcial sobre el desempeño de los proveedores. KLAS monitorea el desempeño de los proveedores entrevistando a miles de profesionales de la salud que representan organizaciones en EE. UU. y en otras partes del mundo. KLAS utiliza una metodología simple para garantizar que todos los datos y calificaciones sean precisos, honestos e imparciales, ayudando a generar momentos clave en el mercado. Más información en: klasresearch.com

Contacto de prensa en Dedalus LATAM

Tona Torres Rico

Regional Marketing and Communication Lead, LATAM Email: ttorres@dedalusgs.es / Tel: +34 661976587 dedalus.com / LinkedIn